



## うきはの里安全安心まちづくり市民大会

10月5日、白壁ホールで「うきはの里安全安心まちづくり市民大会」が開催され、安全安心まちづくり宣言や、県警音楽隊・カラーガード隊によるアトラクションが披露されました。

これからも、地域と警察・行政、各種団体等が一体となって、安全安心なうきはを構築していくと気運を高めました。



## まごころ製品販売会

道の駅うきはでは10月12日、障がい者の皆さんが“まごころ”を込めて作った製品が多数出品される「まごころ製品販売会」が開催されました。

(主催：市、市地域障害者協議会)

各事業所のブースには、パンやお菓子・手芸品などの製品が並び、訪れたたくさんの方にご購入いただきました。



## 全日本障がい者空手道競技大会で優勝

佐藤弘章さんは、9月28日に東京武道館で開催された「全日本障がい者空手道競技大会」の個人形・個人組手競技に出場し、両競技ともに優勝されました。

10月16日に市長へ結果を報告し「車いすでの空手道競技の面白さを皆さんに知ってもらいたい。来年も優勝できるように練習します。」と語りました。(写真左から佐々木コーチ、佐藤さん、市長)



## 道の駅うきはで「かかしコンクール」

農村風景の素晴らしさを伝えようと、10回目を迎える「かかしコンクール」が、道の駅で開催されています(期間：10月18日～12月1日)。

展望デッキ等には、出荷者や子どもたちが「感謝」をテーマに作った約40体の作品が飾られており、道の駅うきはを訪れた買物客の目を楽しませています。



## 防災パートナーシップに関する協定

10月17日、九州朝日放送株式会社(KBC)との「防災パートナーシップに関する協定」の締結式が行われました。本市に災害の発生または発生のおそれがある際に、KBCの協力を得て、迅速に災害・防災に関する情報を周知し、被害の軽減・市民の安全の確保に寄与する事を目的とされています。(写真左：和氣靖社長、右：市長)



## うきは応援団!!企業パートナー認定

10月18日、株式会社ピエトロとの「うきは応援団!!企業パートナー認定式」が行われました。

総務省の関係人口創出事業の一環として、都市部からうきはを応援・発信していただく取組です。株式会社ピエトロとは、今後、市の特産品などを使った新商品等開発の取組が期待されます。

(写真左：高橋泰行社長、右：市長)